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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Agosto/2020 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no dia 11 de agosto de 2020, realizada de forma online, na plataforma digital 2 

SKYPE, com a presença de conselheiros e a chefe da SEATAC, Sra. Tainara. Sr. Rodrigo inicia a 3 

reunião às 14h07, elencando as pautas a serem discutidas, iniciando-se pela discussão trazida pela 4 

conselheira Marilda sobre o pagamento de aluguéis ás conveniadas. Pergunta se este pagamento 5 

está em conformidade com a lei e solicita questionar a PGM. Sr. Rodrigo questiona como fazer essa 6 

impugnação à PGM sendo que a mesma é órgão consultivo do executivo e não do controle social 7 

e que sempre ao assinar um contrato a PGM já manifesta seu parecer sobre o assunto, caso em 8 

que mostra a devida conformidade com a lei. Sugere então fazer uma reunião tendo como 9 

convidado um procurador. Sra. Marilda não concorda com a reunião, acha que devemos oficiar a 10 

PGM. Sr. Rodrigo solicita que a Sra. Marilda elabore um ofício endereçado a SEDS que enviará á 11 

PGM. Na continuidade passa-se a discutir os relatos das comissões. A comissão de legislação 12 

aprovou alterações no regimento interno colocando o secretário executivo como elaborador das 13 

pautas e segue para deliberação em assembleia. A comissão de política discutiu a aprovação de 6 14 

(seis) processos referentes a revalidações e inscrições. Sendo eles: Associação de Pais e Amigos 15 

dos Excepcionais da Santos - APAE; Associação dos Ex-Alunos do Colégio Stella Maris – Centro 16 

Profissionalizante Santo Antônio; ONG Sem Fronteiras; Lar Evangélico de Amparo à Velhice; 17 

Associação de Pais Pró Centro de Recuperação para Excepcionais - CEREX; Associação Casa da 18 

Criança de Santos; Aproveitando para incluir a Casa da Vó Benedita e Associação Nipo Brasileira 19 

de Assistência Social que não tiveram representantes em assembleia anterior sendo novamente 20 

inseridas como pauta. A comissão de finanças aprovou o relatório de prestação de contas do 2º 21 

trimestre/2020 – FMAS com anexo do relatório circunstanciado a qual segue para deliberação em 22 

assembleia; Na continuidade Sr. Rodrigo apresenta os informes do CMAS, quais sejam, relatos das 23 

comissões, escolha de conselheiro para Rede Família e escolha de conselheiro para grupo de 24 

trabalho – COMAD. A Sra. Hagnis solicita que seja pauta a falta de auxilio aluguel para famílias que 25 

entraram em contato com ela. Pede para que convidem para a AGO um representante da COHAB 26 

e as famílias que estão em necessidade. O Sr. Rodrigo se compromete a entrar em contato com o 27 

representante da Cohab e inclui a pauta nos informes gerais. Aproveita ainda para lembrar da 28 

importância de representantes dos usuários no controle social. Não tendo mais assuntos a tratar a 29 

reunião foi encerrada às 15:00.                                        Tainara Garrido Padula                                30 
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